



Marie-Hélène H-Desrue

in Guérimy, Frankreich geboren.
Germanistikstudium, danach Lehrtätigkeit in Frankreich und Deutschland.
Studium der visuellen Kommunikation und der Malerei
an der Hochschule der Künste in Berlin.
Freischaffend in Karlsruhe-Durlach.
1993-1996 Vorsitzende der Gemeinschaft der Künstlerinnen (GEDOK), Karlsruhe.
Mitglied im BBK Baden-Württemberg.
Dozentin an der Jugendkunstschule Karlsruhe
und an der Akademie Schloss Rotenfels.
Lehrauftrag an der Universität Karlsruhe (TH).
Ausstellungstätigkeit im In- und Ausland seit 1989.
Zahlreiche Arbeiten in öffentlichem und Privatbesitz.

Kontaktadresse:

ATELIER Seboldstr. 1
76227 Karlsruhe
Tel.: 0721 / 462343
mahe@h-desrue.de
www.h-desrue.com



EINLADUNG



Karlsruhe





Das Stadtamt Durlach lädt Sie am Samstag, 20. November 2010, 11 Uhr zur

Eröffnung der Ausstellung **VERTIGES**

im Durlacher Rathaus herzlich ein.

Begrüßung im Bürgersaal:
wenige Worte vorab:
Lyrische Klangbilder:

Ortsvorsteherin Alexandra Ries
Marie-Hélène H-Desrue
Roswitha Sicca, Sopran
Heinz Möllinger, Klavier

Mit freundlichen Grüßen

Alexandra Ries
Ortsvorsteherin

Die Ausstellung ist bis zum 11. Februar 2011 werktags von 8⁰⁰ bis 16⁰⁰ Uhr geöffnet.